

BUNDESWEINPRÄMIERUNG
Bundes- und Landesehrenpreis
„Die Elite des Deutschen Weines“
Auszeichnung für höchste Qualitätsergebnisse

Newsletter

Juni 2016



Grauburgunder erhielt den Internationalen Grauburgunder-Preis 2016

Liebe Kundinnen und Kunden,

am Freitag, den 24.06.2016, wurde es offiziell: beim Internationalen *Grauburgunder-Preis 2016* wurde unser **2015er Grauburgunder Kabinett trocken** zum Siegerwein prämiert.

Über die Auszeichnung des Grauburgunders freuen wir uns sehr. Somit wurde erst der 2014er Grauburgunder Kabinett trocken beim Focus Weintest zu den Besten Deutschlands gekürt und dann der Folgejahrgang, der 2015er Grauburgunder Kabinett trocken, zu den Besten weltweit ausgezeichnet. Das bestätigt unseren hohen Anspruch an die Weine aus dem Hause Siegbert Bimmerle.

Beim Int. Grauburgunder-Preis 2016 wurden insgesamt 501 Spitzenweine zur öffentlichen Siegerweinverkostung im Staatsweingut Freiburg angestellt. Davon stammten 479 Weine aus den deutschen Weinbaugebieten, darunter 295 aus Baden. Die fachkundige Jury war mit renommierten Weinsachverständigen, Sommeliers, Kellermeistern und Journalisten besetzt. Die Jury beurteilte die Weine in einer Blindverkostung nach Farbe, Geruch und Geschmack. Bewertet wurde nach einem 100-Punkte-System.

Ganz neu in 2016 ist die offizielle Anerkennung des Grauburgunder-Wettbewerbs als „Grauburgunder-Preis“ durch das Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz in Stuttgart. Die Siegerweine können nun also mit dem neuen Gütezeichen „Grauburgunder-Preis“ versehen werden und geben dem Verbraucher so auf einen Blick Aufschluss über die hervorragende Qualität des Weines.

Die jeweils 10 Erstplatzierten der fünf Kategorien erhielten bei der Prämierung am vergangenen Freitag im Staatsweingut Freiburg, Gutsbetrieb Blankenhornsberg, in Ihringen eine Urkunde. Mit dem 2015er Grauburgunder Kabinett trocken beteiligten wir uns in der Kategorie 2 an der Verkostung. Dieser Gruppe wurden Grauburgunder zugeordnet, die ebenfalls ohne merkbaren Holzeinfluss trocken ausgebaut wurden, dabei aber über 13% vol. Alkohol aufweisen. Das Ergebnis überzeugte die Jury.

Voller Freude konnten wir von der Deutschen Weinkönigin Josefine Schlumberger und der neu gekrönten Badischen Weinkönigin Magdalena Malin die Urkunde in Empfang nehmen.

Herzliche Grüße aus dem Burgunderland Baden

Ihr
Siegbert Bimmerle

Sie möchten auf dem Laufenden bleiben? Weitere Auszeichnungen können Sie hier nachlesen: <http://www.wein-bimmerle.de/index.php?navid=3,14>

INTERNATIONALER
GRAUBURGUNDER - PREIS
2016
TOP10¹
Kategorie 2
AUSZEICHNUNG FÜR BESONDERE QUALITÄT
2015er
Grauburgunder, Kabinett
trocken
WEINGUT-WEINHAUS BIMMERLE
RECHTENBERG
INTERNATIONALE WEINWETTBEWERB GRABURGUNDER-WEINWETTBEWERB
WEINGUT-WEINHAUS BIMMERLE
RECHTENBERG
WEINGUT-WEINHAUS BIMMERLE
RECHTENBERG

Von links: Die Badische Weinkönigin Magdalena Malin, die Kaisersthüler Weinprinzessin Yasmin Isele, Siegbert Bimmerle, Kellermeister Thomas Hirt und die Deutsche Weinkönigin Josefine Schlumberger.